



21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和6年12月3日

出会いが嬉しい秋でした

🌸 「一人一鉢運動」

11月1日(金)に、「一人一鉢運動」を行いました。来年の春、6年生を花いっぱい送り出そう。そして、1年生を花いっぱい迎えよう。そんな優しい気持ちから、ずっと続いている後閑小の全校活動です。

この日は、地域の方に来ていただき、一緒にパンジーの苗やチューリップの球根を植えました。植え付け方を3,4年生がイラスト入りで教えてくれたので、とてもよく分かりました。

1年生にとっては、初めての作業でしたが、地域の方に教えてもらいながら上手にできました。来年の春まで、水やりなどのお世話を続ける予定です。

地域の方と活動することには、2つのねらいがあります。一つは、地域の方と活動する中でコミュニケーション能力を育てたいということ。もう一つは、ボランティアとして学校に来てくださる方へ関心をもってもらいたいということです。「こんな人になりたいな。素敵だな。」どんな大人になりたいかを考えるとき、自分が知っている誰かをイメージします。

子どもたちにはたくさんの出会いと交流が必要だと考えています。

